

# CHARLA "IDEAS CONTRAPUESTAS - NARRATIVA DE LO COMPLEJO"

---

El pasado jueves 26 de julio realizamos en Fundación Magma la tercera charla del II Ciclo "Letras en las Orillas". En esta ocasión -una noche destemplada- se presentó la Licenciada en letras y escritora [Carolina Sborovsky](#). Trajo "Ideas Contrapuestas - Narrativa de lo Complejo": un recorrido que primero nos llevó por los actuales paradigmas de la percepción en las distintas disciplinas artísticas, para luego abordar cómo, de algún modo, en el ámbito del mercado editorial argentino, se instaló una joven camada de narradores que impusieron otras formas de contar. Ejemplos como los de Félix Bruzzone o Pedro Mairal nos acercaron a esas estéticas a través de sus cuentos y la interpretación docta y entusiasta de Carolina. Fue otra jornada donde oír hablar de literatura significó, además de un placer, atenuar las inclemencias climáticas.

Algunas fotos [aquí](#)